

Bupati dan Wakil Bupati Simalungun Letakan Batu Pertama Pembangunan Masjid Sarmahita Tigaurung

Karmel - SIMALUNGUN.JENDELAINDONESIA.COM

Jan 27, 2023 - 18:04



SIMALUNGUN-Bupati Simalungun Radiapoh Hasiholan Sinaga, SH, MH bersama dengan wakil Bupati Simalungun. H. Zonny Waldi, S,Sos, MM melakukan peletakan batu pertama pembangunan mesjid Sarmahita Damanik di Dusun Tigaurung Nagori Pamatang Sidamanik Kabupaten Simalungun, Jumat 27 Januari 2023

Peletakan batu pertama pembangunan mesjid Sarmahita tersebut dihadiri Ketua Mesjid Indonesia Sulaiman Sinaga, Camat Pamatang Sidamanik Iqbal, Ketua Paniaitia pembangunan mesjid Sarmahita Rosliana Sitanggung, Menejer PTP N 4 Kebun Sidamanik KUA Pamatang Sidamanik Sumarno, Ketua MUI Pamatang

Sidamanik Wakidi Siddik, tokoh masyarakat dan sejumlah warga Tigaurung.

Bupati Simalungun didampingi Wakil Bupati dalam sambutannya menyampaikan apresiasi atas dibangunnya masjid di Dusun Tigaurung Nagori Pamatang Sidamanik ini," ujar Bupati Simalungun sembari megantan "kalau ada peletakan batu pertama pembangunan rumah ibadah saya pasti datang, karena rumah ibadah pasti banyak orang baik yang datang untuk beribadah

"Semakin banyak orang baik, maka semakin mudahnya pemerintah melaksanakan roda pembangunan. "Tidak akan lapar orang yang menyumbangkan sebagian berkat yang ada padanya untuk rumah Tuhan kita, yakinlah," ujar Bupati Simalungun

Bupati juga mengajak masyarakat agar jangan sungkan-sungkan untuk membantu pembangunan Masjid ini. "Seperti yang di lakukan oleh Rosliana Sitanggung, saya yakin beliau ini akan lebih makmur nantinya," ucap Bupati dengan memberikan bantuan 300 sak semen dan Wakil Bupati membantu 150 sak semen.

Dalam acara itu juga terkumpul dana sekitar Rp 21 juta dan bantuan material bangunan lainnya untuk pertama pembangunan mesjid Sarmahita Damanik di Dusun Tigaurung Nagori Pamatang Sidamanik Kabupaten Simalungun

Masjid Sarmahita Damanik dibangun di atas lahan 20 x 15 meter yang merupakan wakaf dari Keluarga Rosliana Sitanggung. "Niat saya mewakafkan dan membangun masjid adalah karena Allah SWT dan saya persembahkan untuk almarhum suami saya Sarmahita Damanik seorang muallaf yang taat beribadah sampai akhir hidupnya

"Masjid ini dibangun juga untuk masyarakat muslim Tiga Urung dan sekitarnya. "Semoga Masjid ini nantinya bermanfaat untuk kita semua dan berharap dengan adanya mesjid ini masyarakat bisa lebih mendekatkan diri kepada Tuhan," kata Rosliana didampingi kedua putrinya (KARMEL)